

Pr Penicillin G Procaine 110

**Penicillin G Procaine Premix 110 g/kg
(Premix for Broiler Chicken feeds)**

Bio Agri Mix LP

ACTIVE INGREDIENT

Penicillin G Procaine USP.....110 g/kg

FOR VETERINARY USE ONLY

Antibiotic

DIN 01989944

INDICATIONS:

Broiler chickens:

1. As an aid in the treatment of necrotic enteritis caused by *Clostridium perfringens* in broiler chickens.

DOSAGE AND ADMINISTRATION:

To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic prudently.

Thoroughly mix 0.5 kg of PENICILLIN G PROCAINE 110 per tonne (1000 kg) of complete feed (equivalent to 55 g/tonne of active). Provide medicated feed as the sole ration for 5 days after detection of the disease.

CAUTIONS:

1. PENICILLIN G PROCAINE 110 should only be used in the treatment of *C. perfringens* infections following diagnosis by a veterinarian or poultry pathologist.
2. If no improvement is seen during the treatment period, the diagnosis should be re-evaluated.

WARNINGS:

- 1) Treated chickens must not be slaughtered for use in food for at least 2 days after the latest treatment with this drug.
- 2) Do not feed to laying hens.
- 3) Penicillins can cause allergic reactions in sensitized individuals. Persons with known hypersensitivity to penicillins should avoid exposure to this product. When handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. Wash hands after handling.
- 4) Keep out of reach of children

STORAGE:

Store in a cool dry place below 30°C.

NET WEIGHT:

25 kg

MANUFACTURED BY

Bio Agri Mix LP

PO Box 399
Mitchell, ON
N0K 1N0

www.bioagrimix.com



**CONTAINS
ANTIMICROBIAL
USE RESPONSIBLY**
**CONTIENT UN
ANTIMICROBIEN
UTILISEZ DE FAÇON RESPONSABLE**

LOT :

EXP :

Pr **Penicillin G Procaine 110**

**Prémélange de pénicilline G procaine 110 g/kg
(Prémélange pour l'alimentation des poulets à griller)**

Bio Agri Mix LP

INGRÉDIENT ACTIF :

Pénicilline G Procaine USP.....110 g/kg

POUR USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT

Antibiotique

DIN 01989944

INDICATIONS :

1. Pour aider à traiter l'entérite nécrotique causée par *Clostridium perfringens* chez les poulets à griller.

POSOLOGIE ET MODE D'EMPLOI :

Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité de cet antibiotique, l'utiliser avec prudence.

Mélanger soigneusement 0,5 kg de PENICILLIN G PROCAINE 110 par tonne (1000 kg) de moulée complète (équivalent à 55 g/tonne d'ingrédient actif). Donner la moulée médicamenteuse comme seul aliment pour 5 jours après la détection de la maladie.

PRÉCAUTIONS :

1. PENICILLIN G PROCAINE 110 doit être utilisé pour le traitement des infections dues à *C. perfringens* après le diagnostic d'un vétérinaire ou pathologiste aviaire.
2. Si aucune amélioration n'est observée pendant la période de traitement, le diagnostic devrait être réévalué.

MISES EN GARDE :

1. Les poulets traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 2 jours après le dernier traitement avec ce médicament.
2. Ne pas administrer aux poules pondeuses.
3. Les pénicillines peuvent provoquer des réactions allergiques chez les personnes sensibilisées. Les personnes présentant une hypersensibilité connue aux pénicillines devraient éviter l'exposition à ce produit. Lors de la manipulation du produit, éviter l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. Laver les mains après avoir manipulé.
4. Garder hors de la portée des enfants.

ENTREPOSAGE :

Garder dans un endroit frais et sec en dessous de 30°C.

CONTENU NET :

25 kg

FABRIQUÉ PAR :

Bio Agri Mix LP

Boite Postale 399
Mitchell, ON
NOK 1N0

www.bioagrimix.com



**CONTAINS
ANTIMICROBIAL
USE RESPONSIBLY**
**CONTIENT UN
ANTIMICROBIEN
UTILISEZ DE FAÇON RESPONSABLE**